



60 Jahre: 1958-2018
ÖSTERREICHISCHE KREBSHILFE
SALZBURG

Pressemitteilung

Seekirchen /Salzburg
29. Mai 2019

Sammelrekord! 6.438 Euro für die Krebshilfe Salzburg gesammelt!

Schülerinnen und Schüler des BRG Seekirchen haben im Mai an der großen Krebshilfe Sammlung 2019 teilgenommen. Sie waren gemeinsam unterwegs, um Spendengelder für die Österreichische Krebshilfe zu sammeln und damit krebskranken Menschen und ihren Familien zu helfen. Insgesamt wurden heuer dabei rund 6.438 Euro gespendet. „Ich bin überwältigt und möchte allen, die so tatkräftig gesammelt und gespendet haben unseren herzlichen Dank aussprechen. Die Schülerinnen und Schüler haben auch dieses Jahr wieder einen großen Baustein zur Finanzierung der Hilfe für an Krebs erkrankte Menschen im Flachgau beigetragen“, freut sich Krebshilfe Geschäftsführer Stephan Spiegel bei der Scheckübergabe. „Mit diesem Ergebnis ist unsere Schule heuer erstmals auch Rekordhalter im Bundesland Salzburg. Es freut uns sehr, dass wir so viele Spenden sammeln und an die Krebshilfe übergeben konnten“, so BRG Direktorin Mag. Annemarie Seethaler. „Die Sammelaktion zählt mittlerweile zur Schultradition und wird auch von der Bildungsdirektion als besonders empfehlenswert eingestuft. Im Zuge der Sammlung haben sich nette Begegnungen mit der Bevölkerung ergeben. Auch die Klassengemeinschaft und Freundschaften konnten gestärkt werden. Besonders wertvoll waren aber auch Gespräche mit direkt Betroffenen, die durch die Schülerinnen und Schüler während der Sammlung geführt werden konnten“, erläutert die Mag. Gabriele Ofner, die an der Schule seit einigen Jahren für die Sammlung zuständig ist. „Wir freuen uns, wenn wir mit unserer Sammelaktion einen wesentlichen Beitrag zur Hilfe für krebskranke Menschen beitragen können. Wir sind im nächsten Jahr sicher wieder dabei“, so Ofner weiter.

Rückfragen bitte an:

Österreichische Krebshilfe Salzburg
Mag. Stephan Spiegel
T. +43-662-873535
E. s.spiegel@krebshilfe-sbg.at

Fotos: © Krebshilfe Salzburg/wildbild (Abdruck FREI)
Schülerinnen und Schüler mit Sammlungsleiterin Mag. Gabriele Ofner und Krebshilfe
Geschäftsführer Mag. Stephan Spiegel